

泉小だより

令和7年1月17日 No. 11 佐久市立泉小学校 文責: 教 頭

合言葉 「対話 ~自分のことを自分の言葉で~」

まとめの3学期

~自由に考えよう いっしょに考えよう~

1月9日(木)から、3学期がスタートしました。3学期の登校日数は45日。それぞれ進学・進級の準備を進めていく時期です。インフルエンザなどの感染症が猛威を振るっている中ですが、おかげさまで泉小学校の子どもたちは元気に過ごしています。

始業式に、校長先生が「干支」にかかわるお話をしました。日本で十二支と言えばねずみから始まりいのししで終わります。ねこは入っていません。ねずみにだまされて、一日遅れて神様のところへ行ったので十二支に入れなかった、そのことを怒ってねこはねずみを追いかけるようになった、というお話もあります。ところが、日本と同じアジアの国の中に、十二支にねこが入っている国もあるのです。



「どうして、日本はねこにならなかったのかな?」自由に考えてみよう!友だちやおうちの人といっしょに考えてみよう! 『考える』ことを楽しむ3学期にしていきましょう。

3学期より、泉小学校の先生がひとり増えました。友野 修一 先生です。いっしょに学習したり、先生方の仕事の応援をしたりしてくれます。うれしいですね、よろしくお願いします。

冬のスポーツを楽しもう!

〈1年生 そり教室 in 佐久スキーガーデン パラダ〉

1年生は、そりを楽しみました。安全に楽しく滑るために



かかとでブレーキをかける工夫をしていました。何度も滑って、だんだんスピードに慣れていった1年生。寒さに負けずにそり遊びを満喫しました。お昼には、みんなでカレーライスを食べました。周りの友だちのことを考えながら、優しい心でそり教室を楽しむことができました。

〈4,5,6年生スキー教室 in 佐久スキーガーデン パラダ〉

初めての人も経験豊富な人も、それぞれの班に分かれてスキーを楽しみました。転んでも自分で起き上がる事ができるようになったり、いろいろな斜面を滑ることができるようになったりして、子どもたちの成長の早さに驚きました。午後は雪が降ってきましたが、最後までスキーを楽しんだ子どもたち。インストラクターの先生方に、大変お世話になりました。



〈2,3年生スケート教室

in 風越スケートアリーナ〉

始めはこわごわ氷に のっていた子も、イン ストラクターさんの指 導の下、みるみる滑れ るようになっていきま



した。スケート教室を通して、寒い地域だからこそできる冬の運動に親しんでもらえてよかったです。ひもを縛るボランティアで保護者の皆さまにご協力いただきました。ありがとうございました。

放課後学習より

水曜日の放課後、4,5,6年生の希望者が、視聴覚室で自分の苦手と向き合ったり得意を伸ばしたります。12月18日(水)が2学習でした。「そろきるが課後学習でした。「そろきををかけると、「えいう反応が返じた。」という反応がら、自分を増した。ひとり一人が、45分間組むがき、できたがらにあれながら、自分を磨いています。

主な行事予定

<2月>

3日(月)安全点検日

6日(木) 3·4年参観日 学校運営委員会 CS推進委員会

7日(金) 野沢中学校説明会 おはなしの泉

10日(月)口座振替日①

| | 日 (火) 建国記念の日

13日(木)第3回来入児保護者会 来入児一日入学

14日(金) 5・6年参観日 おはなしの泉

18日(火)児童総会

19日(水) PTA運営委員会⑤

20日(木)口座振替日②

23日(日)天皇誕生日

24日(月)振替休日

28日(金)支部児童会④

<3月>

3日(月)安全点検日

4日(火)新児童会

Ⅰ 〇 日 (月) 学期末清掃 (~ Ⅰ 7 日)

||日(火)6年生を送る会

17日(月)三学期終業式

18日(火)卒業証書授与式

19日(水)~ 春休み

24日(月) PTA引継ぎ会・監査

27日(木)新5.6年生準備登校

新 I·4 年学級発表/学級 PTA 役員決め

※口座残高の ご確認をお願 いします。

今年度最後と

なります

※入学式・始業式は、

今のところ4月5日(土)を 予定しています。

【確定ではありません】

お願い

◇今年度の学校徴収金の口座振替は、2月が最終となります。2月10日(月)に1回目の振り替えを行いますので、口座残高の確認をお願いいたします。

2月末に支払いを終えたいと思いますので、ご協力をお願いいたします。

交通安全街頭指導より

- ◇横断歩道のない道を、周囲を確認しながら歩くことができている子が多かった。農道ではあるが、通勤や送迎の車が多く、児童も注意しながら登校する必要があると感じた。
- *黄色いヘルメットをかぶっていますか?手に持っていても、事故の時自分の頭は守れません。しっかりかぶって登下校しましょう。